



## HARI INI MULAI MASUK KERJA

# PNS Dilarang Nambah Cuti Lebaran

**UMBULHARJO (MERAPI)** - Usai libur lebaran yang cukup lama, para Pegawai Negeri Sipil (PNS) hari ini Kamis (21/6) kembali masuk bekerja. Para PNS di lingkup Pemkot Yogyakarta diingatkan agar mengikuti aturan karena dilarang menambah cuti sebelum dan sesudah cuti bersama. Termasuk membolos kerja.

"Sudah ada peraturannya secara nasional, tidak boleh menambah cuti karena sudah libur panjang. Saya kira semua PNS sudah memahami peraturan itu," kata Wa-

kil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi, Rabu (20/6).

Pemkot Yogyakarta juga sudah mengatur terkait cuti sebelum dan sesudah cuti bersama lebaran melalui Surat Edaran Walikota Yogyakarta Nomor 850/2197/SE/2018 tentang penegakan disiplin dalam pelaksanaan cuti bersama dan pencegahan gratifikasi terkait hari raya. Dalam surat itu diatur kepala organisasi perangkat daerah atau unit kerja dilarang memberikan cuti tahunan sebelum dan sesudah pelaksanaan cuti bersama,

kecuali untuk alasan yang sangat penting.

SE yang disusun mengacu peraturan Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi itu juga menyebut cuti bersama tidak akan mengurangi hak cuti tahunan PNS. Sedangkan bagi PNS yang belum dapat melaksanakan cuti bersama dapat diberikan tambahan cuti tahunan sejumlah cuti bersama sesuai PP Nomor 11 Tahun 2017 tentang Manajemen PNS.

Heroe mengaku hingga mendekati akhir Lebaran lalu, pihaknya belum menerima laporan adanya

PNS yang mengajukan tambahan cuti. Apalagi libur lebaran tahun ini cukup panjang ditambah cuti bersama mulai dari 11 sampai 20 Juni 2018. Menurutnya waktu itu libur lebaran yang panjang itu bisa untuk mengisi energi kembali para PNS. Oleh sebab itu harus siap sampai hari masuk kembali bekerja.

"Artinya pada 21 Juni nanti mereka harus siap masuk. Saya harap selama libur lebaran kemarin, menjadi proses *charging* PNS untuk menambah kekuatan dan energi. Sehingga begitu masuk semangat kerja lebih baik lagi

karena masa liburnya sudah lama," paparnya.

Pihaknya memastikan semua kegiatan dan pelayanan publik di Pemkot Yogyakarta akan kembali berjalan pada Kamis (21/6). Pada libur lebaran dan cuti bersama lalu beberapa pelayanan publik terutama yang kedaruratan juga tetap diberikan. Bahkan pelayanan administrasi dan kependudukan tetap buka pada libur cuti bersama. Termasuk semua pejabat Organisasi Perangkat Daerah (OPD) harus tetap *on call* dan ada petugas piket di tiap OPD tersebut. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Inspektorat	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. BKPP			

Yogyakarta, 01 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005